

SESIONES ORDINARIAS

2002

ORDEN DEL DIA N° 747

COMISIONES DE LEGISLACION DEL TRABAJO Y DE DEPORTES

Impreso el día 26 de agosto de 2002

Término del artículo 113: 4 de septiembre de 2002

SUMARIO: Revista “El Gráfico”. Expresión de preocupación por su cierre y de solidaridad con los trabajadores despedidos. **González (O. R.) y otros.** (941-D.-2002.)

Dictamen de las comisiones

Honorable Cámara:

Las comisiones de Legislación del Trabajo y de Deportes han considerado el proyecto de declaración del señor diputado González (O.R.) y otros señores diputados por el que se expresa su honda preocupación por el cierre de la revista “El Gráfico” y manifiesta su solidaridad con los ochenta trabajadores despedidos empeñados en recuperar su fuente de trabajo; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña y las que dará el miembro informante, aconsejan su aprobación.

Sala de las comisiones, 14 de agosto de 2002.

Saúl E. Ubaldini. – Antonio U. Rattin. – Melchor A. Posse. – Roque T. Alvarez. – Julio C. Conca. – Luis A. Sebriano. – Juan J. Mínguez. – José A. Piccinini. – Roberto J. Abalos. – Alfredo E. Allende. – Roberto G. Basualdo. – Omar E. Becerra. – Jesús A. Blanco. – Oraldo N. Britos. – Guillermo M. Cantini. – Fabián De Nuccio. – Daniel M. Esaín. – Alejandro O. Filomeno. – Graciela I. Gastañaga. – Julio C. Humada. – Miguel A. Mastrogiácomo. – Miguel R. D. Mukdise. – Lorenzo A. Pepe. – Claudio H. Pérez Martínez. – Sarah A. Picazo. – Mirta E. Rubini. – Margarita R. Stolbizer. – Horacio Vivo. – Octavio O. Zúñiga.

Proyecto de declaración

La Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA:

Su honda preocupación por el cierre de la revista “El Gráfico” y manifiesta su solidaridad con los ochenta trabajadores despedidos empeñados en recuperar su fuente de trabajo.

Oscar R. González. – Sergio A. Basteiro. – Marcela A. Bordenave. – Alfredo P. Bravo. – Laura C. Musa. – Alberto J. Piccinini. – Héctor T. Polino. – Jorge Rivas. – José A. Roselli. – Patricia Walsh. – Luis Zamora.

INFORME

Honorable Cámara:

Las comisiones de Legislación del Trabajo y de Deportes al considerar el proyecto de declaración de los señores diputados González (O.R.) y otros, por el cual expresan su honda preocupación por el cierre de la revista “El Gráfico” y manifiestan su solidaridad con los ochenta trabajadores despedidos empeñados en recuperar su fuente de trabajo; creen innecesario abundar en más detalles que los expuestos en los fundamentos que lo acompañan, por lo que los hacen suyos y así lo expresan.

Alberto J. Piccinini.

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

La revista “El Gráfico” se convirtió durante sus 83 años de vida en parte del patrimonio cultural de nuestro país, difundiendo, apoyando e incentivando la práctica deportiva, posicionándose así como una de las publicaciones de mayor prestigio nacional e internacional en la materia.

Sin embargo, la actual empresa propietaria, Torneos y Competencias S.A. (TyC), cuyo accionista principal es el señor Carlos Avila, ha decidido el cierre de la publicación semanal que prestigia el periodismo deportivo argentino en el país y el mundo desde mayo de 1919.

TyC es titular de un grupo editorial propietario de cinco revistas: "El Gráfico", "La Primera", "F1 Racing", "Aire Libre" y "Golf Digest", y es dueño, además, de los derechos de televisión del fútbol, socio del grupo Clarín en TyC Sports y concesionario del *merchandising* de casi todos los equipos del fútbol argentino.

El cierre de "El Gráfico" no viene solo. TyC se presentó en el Ministerio de Trabajo para anunciar su "crisis" y decir que necesita despedir al 80 por ciento del personal que trabaja en todas sus publicaciones. Cinco días después, sin esperar la resolución de ese propio procedimiento de crisis que pidió abrir, despidió a 80 personas de todas sus revistas.

La empresa comunicó que pretende editar "El Gráfico" mensualmente, pero esto, según los propios trabajadores de la revista, no sería más que una

pantalla para ocultar la real intención, que no sería otra que su cierre definitivo por tratarse de un negocio que no les da las millonarias ganancias que obtienen, por ejemplo, del negocio televisivo.

Además de la tirada local, "El Gráfico" vende nueve mil ejemplares en el exterior a valor dólar, lo que representa hoy un importante ingreso. Por eso, los trabajadores de las distintas revistas que edita la empresa Torneos y Competencias S.A. denunciaron una maniobra de vaciamiento y reclaman la reapertura de la publicación.

Frente al excepcional número de desocupados que padece en los últimos meses el gremio de periodistas y atendiendo al valor editorial y cultural de "El Gráfico", la Cámara de Diputados de la Nación no puede dejar pasar por alto estos acontecimientos, por lo que solicitamos la urgente aprobación de este proyecto.

*Oscar R. González. – Sergio A. Basteiro.
– Marcela A. Bordenave. – Alfredo P.
Bravo. Laura C. Musa. – Alberto J.
Piccinini. – Héctor T. Polino. – Jorge
Rivas. – Patricia Walsh.*

